

Herzliche Einladung



zum Frauentreff am 26. Mai 2018

Wir alle sind froh, in Zeiten der Not Ermutigung von anderen Christen zu erfahren und auch wir sind dazu aufgefordert, solchen Zuspruch weiterzugeben. Dies wollen wir tun, indem wir Briefe an verfolgte Frauen schreiben. Nehmt bitte eine französische Bibel mit, wenn ihr eine besitzt.

Wir starten um 09:30 Uhr mit Kaffee, Tee und Gipfeli und einem gemütlichen Beisammensein in der Kapelle Siloah.

Wir freuen uns auf euch!

Anita Bischoff, Evelyne Bächtold und Nadja Steinmann